

# *Dúo cubano Buena Fe en su tercera visita a Costa Rica*

---



## **Dúo cubano Buena Fé**

San José, 28 nov (RHC) Los integrantes del dúo cubano Buena Fe, Israel Rojas y Yoel Martínez, llegarán hoy en su tercera visita a Costa Rica, para presentarse esta misma noche en el capitalino Jazz Café Escazú.

Israel y Yoel esta vez actuarán en el mismo escenario de hace tres años, cuando dijeron sentirse contentos y felices por el grato impacto y el conocimiento de su música por parte de los costarricenses.

Nuevamente llegarán a San José, procedentes de Guatemala, donde dieron dos conciertos a tope en el espacio cultural Trovajazz y otro en la colonial ciudad de Antigua.

Israel expresó a Prensa Latina estar «encantados de poder venir y mostrarles un poquito de 23 años de carrera, ya vamos para el disco 13, Morada», que saldrá en todas las plataformas digitales el próximo 7 de febrero.

Recordó que en su segunda visita, en enero de 2018 estuvieron ellos dos con la guitarra, pero esta vez vienen con toda la banda. «Creo que es un logro tremendo y un resultado del trabajo realizado en la primera visita», exaltó el cantautor cubano, a quien se le deben éxitos como PI 3.14, Catalejo y Mamífero nacional, entre otras.

Agradecemos el reconocimiento que tiene nuestra música en Costa Rica, que es resultado de los vínculos entre los dos países y el flujo de las dos culturas en ambas direcciones.

Israel apuntó que constituye para ellos un honor de altísima significación venir a uno de nuestro países latinoamericanos como simples representantes de la cultura cubana y tener la dicha de encontrarnos y saludar al presidente.

Precisamente, durante su primera visita, el dúo Buena Fe participó en una actividad en la residencia de Cuba en Costa Rica a la que asistieron el entonces presidente Luis Guillermo Solís (2014-2018) y la Primera Dama, Mercedes Peña. Israel y Yoel obsequiaron a la Primera Dama un ejemplar de su más reciente disco, Sobrevivientes.

El afamado dúo cubano estuvo por primera vez en Costa Rica en enero de 2018 y tuvieron que sumar un concierto al único previsto ante la excelente acogida del público. La segunda vez fue poco más de un año después, en febrero de 2019, como parte de su Gira 20 años, ocasión en la que también se presentaron, con su grupo, en Guatemala y El Salvador. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/306279-duo-cubano-buena-fe-en-su-tercera-visita-a-costa-rica>



**Radio Habana Cuba**